



El Programa “Quiero Mi Barrio” llegará a dos sectores de Puerto Montt

INTERVENCIÓN. *Recuperará espacios en poblaciones Miramar y 18 de Septiembre.*

Las poblaciones Miramar y 18 de Septiembre de Puerto Montt se verán favorecidas con la ejecución del Programa Quiero Mi Barrio.

Este proceso participativo de recuperación de espacios públicos y entornos urbanos, es desarrollado por el Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu). A contar de este año estará a cargo de la Municipalidad de Puerto Montt.

El director de la Secretaría Comunal de Planificación (Secplan), Francisco Barría, manifestó su conformidad con este anuncio, especialmente en cuanto a lo representará para los vecinos de esos sectores, debido a que eran “notorias las necesidades que presentaban ambas poblaciones”.

Barría estableció que mediante este programa, será posible mejorar el entorno, la ca-



SE PROYECTA UNA INVERSIÓN DE \$1.400 MILLONES.

lidad de vida, el uso de los espacios y la interacción entre los vecinos.

“Estamos cubriendo una deuda con la comunidad. Es motivo de alegría firmar el con-

venio que permitirá desarrollar las obras”, resaltó.

Con un trabajo que se proyectará durante cinco años, la inversión total será de casi \$1.400 millones de pesos. **CS**